

Rubén Alfaro dice "basta a la infrafinanciación que sufre la Comunidad Valenciana"

23/04/2016



Unos 250 alcaldes pidieron una mayor financiación para la Comunidad Valenciana.

El alcalde de Elda y presidente de la Federación Valenciana de Municipios y Provincias (FVMP), Rubén Alfaro, participó el pasado sábado en un acto junto al presidente de la Generalitat, Ximo Puig, la vicepresidenta, Mónica Oltra, y el alcalde de Valencia, Joan Ribó, para decir "**basta a la infrafinanciación que sufre la Comunidad Valenciana**". Un total de **248 alcaldes de todos los partidos políticos de los ayuntamientos de la Comunidad Valenciana se sumaron al manifiesto** que se leyó en el que se urgió al gobierno central a realizar una reforma del sistema de financiación

autonómico, texto que fue aprobado por unanimidad en las Cortes Valencianas y que cuenta con el respaldo de los agentes sociales.

La máxima autoridad eldense criticó que "**esta región es la hija pobre con un gobierno central que se comporta como la malvada madrastra del cuento**" y ha denunciado que "los consistorios estamos doblemente infrafinanciados: por un **reparto de los tributos del Estado que nos perjudica** y porque la administración autonómica tiene **menos capacidad inversora como**

consecuencia de no contar con los recursos que le pertenecen". Alfaro apostó por el municipalismo puesto que "los ayuntamientos no son ningún juguete".



Rubén Alfaro pidió mayor municipalismo pues "los ayuntamientos no

son un juguete".

Asimismo, el presidente de la Generalitat pidió que **"los valencianos sean tratados por el Estado como el resto"** si bien matizó que **"no queremos ser más que ningún otro español"**, lo que no queremos es ser menos".

El conseller de Hacienda, Vicent Soler, leyó el manifiesto en el que se pidió una reforma inmediata del sistema de financiación autonómico con efectos a 1 de enero de 2014, el reconocimiento del déficit de financiación acumulado desde que se realizaron las transferencias de competencias a la Comunidad, "cifrado en al menos 12.433 millones de euros", así como inversiones en infraestructuras equiparables al peso poblacional de la región en España.